

Genesis 16

Hagar und Ismael

Sara ist die Frau von Abraham.

Sara hat eine Sklavin.

Die Sklavin heißt Hagar.

Hagar lebt bei Abraham und Sara.

Abraham und Sara leben schon 10 Jahre im Land Kanaan.

Abraham und Sara haben immer noch keine Kinder bekommen.

Deswegen sagt Sara zu Abraham:

Ich möchte so gerne ein Kind haben.

Aber Gott hat mir keine Kinder geschenkt.

Ich habe eine Idee:

Schlaf mit meiner Sklavin Hagar.

Vielleicht bekommt Hagar einen Sohn.

Er wird dann unser Sohn sein.

Abraham ist einverstanden.

Abraham geht zu Hagar und schläft mit ihr.

Hagar wird schwanger.

Hagar merkt, dass sie schwanger ist.

Hagar denkt:

Ich bin schwanger.

Sara nicht.

Jetzt bin ich mehr wert als Sara.

Deshalb hört Hagar nicht mehr auf Sara.

Sara beklagt sich bei Abraham:

Das ist ungerecht.

Seit Hagar schwanger ist, verachtet sie mich.

Du bist schuld daran.

Ich habe Hagar dir gegeben.

Gott soll entscheiden, wer von uns beiden im Recht ist.

Abraham antwortet:

Hagar ist deine Sklavin.

Mach mit Hagar, was du willst.

Sara ist hart und schlecht zu Hagar.

Und Hagar läuft deswegen davon.

Hagar läuft in die Wüste.

In der Wüste macht Hagar an einer Wasser-stelle Rast.

Da kommt ein Engel von Gott zu Hagar.

Der Engel sagt:

Hagar, du Sklavin von Sara.

Woher kommst du?

Wohin gehst du?

Hagar antwortet:

Ich bin davon-gelaufen.

Weg von meiner Herrin Sara.

Der Engel sagt:

Geh zu deiner Herrin zurück.

Ordne dich Sara unter.

Gott will dir viele Nach-kommen schenken:

Dein Kind wird wieder Kinder bekommen.

Und diese Kinder werden auch wieder Kinder bekommen.

Das werden so viele, dass man sie nicht zählen kann.
Du wirst einen Sohn bekommen.
Du sollst ihn Ismael nennen.
Ismael bedeutet: Gott hört.
Denn Gott hat dein Leid gehört.
Dein Sohn wird wie ein wilder Esel sein.
Ungezähmt.
Er wird mit jedem kämpfen.
Und jeder wird mit ihm kämpfen.
Er wird Streit mit seinen Brüdern haben.

Hagar ruft:

Gott schaut mich an.
Gott hat mit mir gesprochen.

Hagar gibt Gott einen Namen:

Du bist der Gott, der mich anschaut.

Deswegen bekommt die Wasser-stelle den Namen:
Brunnen von Gott, der lebt und auf mich schaut.

Hagar geht wieder zurück.

Hagar bekommt einen Sohn für Abraham.

Abraham nennt den Sohn Ismael.

Abraham ist zu der Zeit 86 Jahre alt.